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　湯築ライオンズクラブに入って 10 年目で、今期会計と言う大事なお役を頂き、数字の苦手な私でした
ので不安でしたが、今もわからないまま一年がきてしまいました。会長、幹事に助けてもらって何とか
終わった気がします。
　三役でスーツ作ったり、集まって食事しながらの打合せもとても楽しく充実したライオンズ活動でし
た。色々なことがあった１年でしたが、10 年間で一番楽しかった気がします。なかなか出来ない体験を
させて頂きまして感謝します。協力していただいた会員の皆さん、どうもありがとうございました。若
い会員さんも増えた事ですし、来期も楽しい活気のある湯築ライオンズクラブに致しましょう。

楽しかった一年 会　計　渡邊百合子
第15期（2018.７〜2019.６）

　まずは、お陰様を持ちまして今期もここまで来ることが出来ました事、心より感謝いたします。
　また、幹事の役目・立ち位置をなかなか掴めず、色々と皆様にご迷惑をお掛け致しました事も心よ
りお詫び申し上げます。
　今年度は15周年の記念事業を控え、また来期松山キャビネットの設立にも向けたクラブとしての諸々
の関わり事も多く、本当に充実した１年でした。昨年最初の例会での挨拶の中で、ゴルフのプレーを
例に、大森会長のキャディとなり、また共に進むプレイヤーとして仲良くクラブを進めてまいりたい
と申しあげました。「なかなか難しいものですね～」色々と勉強になりました。今期はいつかは始めた

いと思っておりましたゴルフも始めることが出来、湯築の皆様には【三根生チャレンジコンペ】なども２度開催してい
ただき、今や100切るのも時間の問題となりました。本当にありがとうございました。
　最後に、色々とご助言をくださった方、相談に乗っていただいた方、遅い時間まで対応していただいた事務局、そし
て色々ありましたがやり抜いた会長！本当にお疲れ様でした。貴重な経験を頂きました。ありがとうございました。

幹事を振り返って 幹　事　三根生啓太
第15期（2018.７〜2019.６）

message １年間、ご協力ありがとうございました！

　会員の皆さん、１年間ありがとうございました。
　不慣れな業務？でしたが、三根生幹事、渡邊会計にも助けられ何とか遂行出来ました。15周年の会
長をさせて頂き、今思えば他では得られない素晴らしい体験でした。特に記念事業としての富士山登
頂は一生の思い出となりました。
　また西日本豪雨災害に於ける、ボランティア体験や、中村愛媛県知事、野志松山市長への寄付、寄
贈等会員の皆様を代表してさせて頂きました。会長スローガンの通り、「心をひとつに」が出来たか
如何か判りませんが、都度真剣な会議で、クラブ会員のためにという方向は皆さん同じでした。女性

会員や家族会員も大幅に増え、優しい雰囲気で活気あるクラブになりました。本当にありがとうございました。
　最後に、私事ですが、退職、就活、再就職と忙しい一年でもありました。これからもクラブ会員として、ゴルフ共々頑張っ
てゆきます。皆さん宜しくお願いします。

会長挨拶 会　長　大森　憲二
第15期（2018.７〜2019.６）
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　子どもの頃、我が家の夏のコテージの周囲に家族と一緒に木を植えたものです。時が

経つと、私の子どもたちも同じように木を植えました。外に出て穴を掘るのを、息子は

いつも喜んでいたわけではありません。たくさんの小さな木は、彼にとってそれほど大きな意味を持たなかっ

たのでしょう。しかし、息子も今ではすっかり大きくなりました。それは植えた木も同じです。4000本も

の木々が生命にあふれ、風にざわめき、歩く道に影を作ってくれています。もう息子も、木を植えることの

意味を理解しています。何かを植えること、とりわけ育つまでに長い時間の掛かる木を植えることは、希望

をもたらす行いなのだと。

　ライオンズとして、私たちは常に希望に満ちています。特に、日頃から皆さんの活動を目にしている私は

なおさらです。この希望のシンボルとして、また気候変動の影響と闘う具体的な手段として、世界中のクラ

ブが木を植えています。私たちライオンズは無数の意義ある活動をしていますが、極端な自然災害により人々

が家や故郷と呼ぶたった一つの場所を失ってしまったら、そうした行いも無に帰してしまうでしょう。

　どうか皆さんの町を見つめて、地球を守るための戦いに加勢する方法を探してください。地元の自治体と

連携し、森林再生の必要な場所を見つけてください。声を掛け合い、大勢で浜辺やお気に入りのハイキング・

コースでゴミ拾いをしてください。学校の子どもたちを保護林に連れて行き、自然について教えてください。

　私たち大人は子どもの頃に愛した何かを大切にするものです。私は両親と植えた木々を愛し、やがて子ど

もたちに譲り、子どもたちもまた次の世代へと伝えていきます。私たちの誰もが、この世界に依存しています。

新しい世代がその守り手へと成長してくれるよう、私たちを取り巻く自然の美しさを教えていこうではあり

ませんか。

　心を込めて

植樹は希望をもたらす

2018 ―19年度 国際会長

　グドラン･イングバドター

（＊LION誌  2019.５･６月号より、抜粋。）

ライオンズ・ニュース

松山市二番町１-３-３
サンプラザ88ビル４Ｆ
TEL 089-934-7767

松山市二番町１-３-３
サンプラザ88ビル４Ｆ
TEL 089-941-0988

トキワ
薬局
○

万寿○

○
LAWSON
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カワシマ

日の丸○
ﾀｸｼｰ　
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愛媛県知事（4）4372号
TEL 089-970-0088
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　2019年４月７日、YOURS（ユアーズ）・西条市総合文化会館

にて、大会スローガン「おいでんよお、水の都西条へ、和みの

心でウィ・サーブ」、こんまい「～小さな街のお接待～」と心

のこもった年次大会が開催されました。

　当クラブからは地区名誉顧問・菅さん、IT推進チーム・高岡

さん、他８名が参加致しました。厳選なる選挙投票が行われ私

は初めて投票をさせて頂きました。

　そして、次期ガバナー予定候補者が、今までにないハプニン

グが起こり過半数の得票が無く予定通り式典次第が進まず、早

く終わると言う大会になりました。この事態がどう対処される

のか、少し不安な日々をすごしております。

　感謝していることは、朝早くからモーニング珈琲とパンを振

る舞って頂き、お昼ご飯は今まで何度も年次大会に参加致しま

したが、一番良かった気がします。

　お土産も送って頂き、すごく気を使われた企画、準備だったと思います。

　来期は、松山です。負けないおもてなしの年次大会にしたいものです。

第65回 地区年次大会に参加 第15期会計及び計画・財務・出席委員会　渡邊百合子
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　５月17日、前週までの天気予報を覆し、見事な五月晴れ
で15周年記念チャリティーゴルフコンペの朝を迎えまし
た。各クラブのゴルフ委員長への電話攻撃が功を労し、ま
たユズキのメンバーの多大なる応援のおかげをもちまし
て、貸切に必要な組数を大幅に超え48組で行うことができ
たこと、特に中野副委員長には多大な協力を頂き感謝して
おります。
　初めてのバイキング昼食形式や、キャディさんの入れ替
え時間を作るなのど新しい試みは次に繋がる勉強となりました。しかしまずは大きなトラブルもなく参加者に
楽しんでもらえたことが１番の幸せでした。反省と言えば食いしん坊の上東Lが買いすぎたお菓子が２袋も余っ

たことだと思います（笑）
　朝早くから手伝ってくれた仲間、また、チャリティーホー
ルで手伝ってくれた仲間に感謝申し上げます。
　夜は成功を祝してシシリアで打ち上げが行われ、高岡L
の古希のお祝いと共に最高のビールを飲むことができまし
た。いい思い出として来期に繋げたいと思います。ありが
とうございました。

　今日は６月４日。どことなく心休まず過ごしておりましたら、追い打ちをかけるように中嶋委員長から清掃
活動の感想文を書くようご指示いただき・・・イヤイヤ２週間前の清掃活動を思い出していましたら、なぜで
しょうか、心が穏やかになる感覚を覚えてしまいました。
　自分のための清掃と違い、清掃というものは、時が過ぎゆくのを待つもの、ほうきで素振りをするものとい
う意識が刷り込まれておりましたが、ライオンズクラブで清掃活
動に参加させていただくようになり、歳を重ねて初めて、終わっ
た後ニコニコしてしまう、後で飲んだ水がおいしい、昼食がおい
しいという喜びを知ったような気がします。
　感想文を書きながら、皆様が腰を屈めて草と格闘している姿を
こっそり思い出し、良い経験をさせていただいたなあなどと勝手
にほほ笑んでいる申三つ時です。
　では、最後に渾身の一句。
　川野さん　ほうきはギターじゃ　ありません

チャリティゴルフ

５/23　公園清掃

レクリエーション委員会　委員長　川野　友義

環境保全・保健福祉・アラート委員会　久保　貴嗣

〒790-0056 愛媛県松山市土居田町740-2
TEL 089-994-6228・FAX 089-974-4403

道後店・松山インター店
０８９－９９７－７５５５

株式会社イーズコーポレーション
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GMT・GLT・FWT・会則委員会  委員長　徳居ひとみ
　こんにちは！今期一年皆さまのご協力のもと無事終わる事が出来ました。ありがとうございました。
　大森会長のもと会員増強を中心に活動して参りましたが、正会員はもちろんですが、多くの方々に家族会員を増やして頂き本
当に感謝致します。松山湯築ライオンズクラブ15周年に相応しい会員増強になった事を御礼申し上げます。

計画・財務・出席委員会  委員長　大薮　光司
　大森会長のスローガンである『心一つに 新たな未来へ We serve』に少しでも貢献しようとしてきましたが、もっと斬新な企
画をすればよかったかもと思い反省をしております。
　一方で、委員会メンバーや皆様のご協力のもと、大変素晴らしい、充実した１年間を過ごさせて頂きました。感謝しております。
ありがとうございました。

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員会  委員長　星加　理絵
　皆様、お疲れ様です！
　今期二度目のMC委員長を務めさせて頂きました。
　皆様には会報誌の記事依頼等々、気持ち良く受けて頂き、とても感謝しております。
　出来なかった事も沢山あり反省ばかりですが、会報誌の配布先の新規開拓など、皆様が待ち遠しくなる会報誌の作成を目指し
来期もMC委員会のお手伝いが少しでも出来ればと思っています。
　一年間ありがとうございました。

青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会  委員長　角田　敏郎
　15周年の節目に、皆様方のご理解とご協力のもと、無事事業を終えることができたことに感謝申し上げます。
　今年度、委員会では議論を深め、事業を見直し、付加価値を高めながら可能性を探って参りました。青少年育成への理解を深め、
時代のニーズに合った事業への変革に光が見えてきたと感じています。改めて、共に汗を流してくださったメンバーに感謝申し
上げます。ありがとうございました。

環境保全・保健福祉・アラート委員会  委員長　中嶋　和也
　第15期  環境保全・保健福祉・アラート委員会  委員長の中嶋です。委員長を任されてあっという間に１年が過ぎました。
　道後公園の清掃や献血活動、薬物乱用防止の勉強などを行い、奉仕で汗を流す気持ちよさ、人の温かさなど、たくさん貴重な
経験をさせて頂きました。環境委員会のメンバーともゴルフをして酒を呑んでとても楽しい委員会でした。
　これからもライオンズWe Serveで頑張ります。みなさんご協力有難う御座いました。感謝です。

YCE・ライオンズレオ・国際関係委員会  委員長　光田　秀之
　YCE委員長の務めを終えてまずは安堵した気持ちですが、今は寂しさも感じています。
　私は入会して３年経ちますがYCE委員会しか知りません。最大行事の「にほんご弁論大会」の運営では、“何でも任せなさい”っ
て感じでしたが、いざ動いてみると分からないことだらけ。特に当日はメンバーの手際よい運営で大成功で終えることができ、
12回の歴史と実績を再認識しました。
　今後も当クラブの一大行事として継続していくよう祈念いたします。

レクリエーション委員会  委員長　川野　友義
　レクリエーション、ゴルフ委員長の川野です。今期は大森会長の下、二期連続の努めとなりました。今期は様々な方のお祝いが
重なり、多くの人に集まって頂きまして本当にありがとうございました。やはり嬉しいことは皆で分かち合えることは最高です。
　また15周年記念チャリティーゴルフでは170名を超える人にプレーを楽しんでもらえました。素晴らしい５月の空の下いい思
い出となりました。
　１年間、湯築ライオンズクラブは楽しいクラブだということを皆さんに実感してもらえるよう頑張ってまいりました。これも
皆さんのご協力あってのものと思います。ありがとうございました！

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板

地盤調査　地盤改良　杭工事　建造物沈下修復
ボーリング調査　性能技術証明工法　改良設計

株式会社 研進工業
代表取締役

社長 渡邊  信 吾
携帯 080–1993–0015

〒790-0914　愛媛県松山市三町３丁目15-27
TEL 089-976-6444　FAX 089-960-1708

Mail：kenshin@ca.pikara.ne.jp　HP：http://kenshin-k.com
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例 会 報 告

理 事 会 報 告

◆ 第338回例会  ３/７（木）12：15〜
・100周年会員増強キャンペーンアワード表彰

　小林　昌三
・３月　①お誕生日祝／徳居ひとみ・大薮光司
　　　　　　　　　　　堀内妙子
　　　　②ご結婚記念日祝／大薮光司・光田秀之
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①周年特別委員会報告（第４回～第10回資料添付）
②�ライオン誌３・４月号、１月残高試算表、糖尿病アン
ケート同封
③その他

ドネーション（66,500円）／ファイン（5,200円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第339回例会  ３/20（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①�２月残高試算表・クラブ会報誌NO58・３/７周年特
別委員会報告同封
②その他�
・次期役員の指名会について
・卓話
　特定非営利活動法人ラ・ファミリエ　理事長
　愛媛大学教授� 檜垣　高史様
　特定非営利活動法人ラ・ファミリエ　理事
　ジョブサロンマネージャー� 西　　朋子様

ドネーション（41,000円）／ファイン（1,000円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

４月
◆ 第340回例会  ４/４（木）18：30〜
・会員表彰
　100周年会員増強キャンペーンアワード表彰（シルバー）
� 徳居ひとみ
　メンバーシップ　キー賞表彰
� 上東　信一
・４月　①お誕生日祝／高岡英治・浦田征史
　　　　②ご結婚記念日祝／高岡英治・松尾康司
　　　　　　　　　　　　　中野隆史・角田敏郎
　　　　　　　　　　　　　兵頭和之・笹岡豪
　　　　　　　　　　　　　川野友義・大濱正幸
・例会見学者紹介
� ディアス　由紀子　氏（でぃあす　ゆきこ）
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・選挙会
☆☆☆☆☆☆☆��これより　花見例会��☆☆☆☆☆☆☆

ドネーション（47,000円）／ファイン（2,000円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第341回例会  ４/13（土）16：00〜
　 （結成15周年記念式典）
☆来賓並びに参加クラブ紹介
☆歓迎の挨拶
☆来賓挨拶� 愛媛県知事　中村　時広
� 松山市長　野志　克仁
� 地区ガバナー　関野　邦夫
　　　���元地区ガバナー・地区名誉顧問
� MD336元協議会議長　宮内浩四郎

� 1R-2Z�ZC　澤田　有馬
� 松山西ライオンズクラブ会長　幾度　　学
� 大分梅花ライオンズクラブ会長　薬師寺　誠
☆感謝状授与� スポンサークラブ�松山西ライオンズクラブ

☆記念事業発表
☆感謝状拝受
　　特定非営利活動法人�ラ・ファミリエ理事長
� 檜垣　高史
☆会員表彰
　純出席100％　10期～14期　5年間
� 星加　理絵��・��竹岡　秀起
☆☆☆☆☆☆☆☆�これより　祝賀会�☆☆☆☆☆☆☆☆

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

５月
◆ 第342回例会  ５/９（木）12：15〜
・クラブ表彰
　�2017～2018年度100周年記念奉仕チャレンジ
　コミュニティ・レガシー・プロジェクトアワード　パッチ贈呈
・会員お祝い
　子供の出生お祝い　　　　　（川野友義）
　子女の結婚お祝い２名　　　（八田英彦）　
　古希お祝い　　　　　　　　（高岡英治）
・５月　①お誕生日祝／兵頭和之・西田昇・平町糸路
　　　　②ご結婚記念日祝／上東信一
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・ライオン誌５・６月号、地区誌NO.105号、残高試算表同封

ドネーション（61,000円）／ファイン（4,000円）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第343回例会  ５/23（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
①４月残高試算表・上半期監査報告同封
②その他�

ドネーション（38,500円）／ファイン（1,500円）

３月

◆ 第169回理事会 ３/14（木）18：30〜
審議事項
【例会承認】　　　
◎その他

【例会報告】
◎２/19～22　献血活動用粗品　19,353円�� 【承認】
◎４/７　地区年次大会代議員選出及び登録料7,000
円について（菅・大森・田所・三根生・渡邊）� 【承認】

◎５/26　複合地区大会代議員選出について
　（菅・竹岡・大森・三根生・渡邊）� 【承認】
◎６/３　国際大会代議員選出及び登録料について
　（菅・竹岡）早期登録料150＄×２名� 【承認】
◎３/21　GMT研修会登録料1,000円×大森・松尾・徳居
� 【承認】
◎３/30　１Zガバナー諮問委員会登録料6,000円×高
岡・竹岡� 【承認】

◎薬物乱用防止指導員推薦について　任期2019．04．
01～2021．03．31（中嶋）� 【承認】

◎４/４　花見例会登録料6,500円について� 【承認】
　（会食費5,500円+ドネーション1,000円、欠席者はド
ネーション1,000円のみ）

◎同上　余興（マジシャン）の出演料30,000円につい
て　　体験者２名� 【承認】

◎５/23　清掃例会に変更　大和屋本店にて�【承認】
◎指名委員会決定事項について� 【承認】
◎その他

報告事項
◎３/23　新会員オリエンテーション出席お願いし
ます（田所・緒方・平町・俊成）

◎３/23　１R糖尿病セミナー出席お願いします　
（竹岡・渡邊・堀内・俊成）
◎その他

４月

◆ 第170回理事会 ４/11（木）18：30〜
審議事項
【例会承認】　　　
◎その他

【例会報告】
◎HP・カレンダー更新（１月～３月）　42,120円
� 【承認】
◎クラブ会報誌NO58印刷　96,120円� 【承認】
◎５/11　献血推進・糖尿病予防支援セミナー岡山に
て　登録料無料� 【承認】

◎５/24　１R合同引継会登録料5,000円×９名
� 【承認】
　（現、次期会長・幹事・会員委員長・菅・高岡・竹岡）
◎５/25　ライオンズクエスト「ライフスキル教育」
プログラムセミナー登録料1,000円×参加人数

� 【承認】
◎会員祝金（川野：出生祝・八田：子女の結婚祝２名・
高岡：古希祝）各10,000円� 【承認】

◎その他

報告事項
◎４/４　花見例会アトラクション30,000円支払い
◎事務局連続休暇について　４/27～５/６
◎その他
◇クラブIT担当　　兵頭さん
◇地区年次大会報告　第１号議案　次期ガバナー可
決ならず

５月
◆ 第171回理事会 ５/16（木）18：30〜
審議事項
【例会承認】　　　
◎その他

【例会報告】
◎６/19　献血推進研修会登録料2,000円×参加人数
（次期会長・環境委員長）� 【承認】
◎４/７　地区年次大会交通費支払いについて
　（交通費２名分×7,312円＝14,624円）� 【承認】
◎上松会員の退会について� 【承認】
◎その他　事務局労働基準（働き方改革）城東ライオ
ンズとの協議が必要

　メンバーの久保氏（社会保険労務士）に相談

報告事項
◎地区委員竹岡旅費キャビネットからの支給分支払
いについて　30,750円　　　

◎上半期会計監査完了
◎その他

３月
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15周年 記念式典を終えて

周年記念特別委員会委員長　栗田　孝和

　CN式典５周年、10周年と３回の式典を経験して、今回は一番の出来栄えと思う。大森会長さんを始め、委員会の

メンバーさんの段取りが良く、一年も前から用意周到に計画し種々の行事をこなし、当日の式次第も滞りなく進み、

予定時間通りに進行した。記念事業も一年の間に種々の行事をこなし終えた。特に愛媛大学医学部のラ・ファミリエ

様には大変喜んでもらい有難かった。これぞウィ・サーブだと感じられた。今後からはこれらの方向に力を注ぐべき

ではないかと思われた。

　祝賀会に入るやいなや、アトムグループさんのフラダンスが次から次へと、打ち上げ花火のように炎舞され、絶妙

なコンビによる名司会者に導かれ、一段と華を添えて、参列者達に好印象を与えた事だろう。皆様方、本当にご苦労

さんでした。

行事
報告


